

# BIG ISSUE

## Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif, Kapolsek Kroya IPTU H. Rasita Silaturahmi Sambang Tokoh Agama

Indramayu - [INDRAMAYU.BIGISSUE.ID](http://INDRAMAYU.BIGISSUE.ID)

Jul 19, 2023 - 19:32



*Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif, Kapolsek Kroya IPTU H. Rasita Silaturahmi Sambang Tokoh Agama*

Indramayu,- Dalam upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif di wilayahnya, Kapolsek Kroya, IPTU H.

Rasita, S.H., melakukan kegiatan silaturahmi dan sambang tokoh agama di Desa Temiyangsari, Kecamatan Kroya, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023) .

Kegiatan yang dilakukan oleh IPTU H. Rasita ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang harmonis antara kepolisian dengan tokoh agama sebagai bagian dari upaya penguatan kerjasama antar komunitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

Dalam kunjungannya, IPTU H. Rasita berdialog dan berdiskusi dengan beberapa tokoh agama dari berbagai denominasi yang berdomisili di wilayah Kecamatan Kroya.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, berbagai isu dan masalah keamanan yang sedang dihadapi oleh masyarakat dibahas dengan tujuan mencari solusi bersama.

Selain membahas tentang kondisi kamtibmas, IPTU H. Rasita juga menyampaikan beberapa program kerja dan upaya pencegahan yang telah direncanakan oleh Polsek Kroya guna meningkatkan kualitas keamanan wilayah. Di antaranya, peningkatan patroli keamanan, edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat tentang pencegahan tindak kriminal, dan pelibatan aktif tokoh agama dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih harmonis.

"Saya percaya peran tokoh agama sangat penting dalam menjaga stabilitas sosial dan menciptakan kedamaian di tengah masyarakat. Kehadiran kami di sini adalah bentuk komitmen kami untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Kroya," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kroya, IPTU H. Rasita

Lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa kerjasama yang baik antara kepolisian dengan berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, adalah kunci untuk menciptakan keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan di wilayah.

"Mari kita bersama-sama berperan aktif dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif bagi kita semua," tutup Kapolsek.